



## REDES DE PODER



### SU LADO MÁS INTOLERANTE

Quien se mostró muy **irritable** y, como en otras ocasiones, sacó a relucir su **faceta de mayor intolerancia** fue el **senador Gerardo Fernández Noroña**, quien con diferencia de apenas unas horas arremetió en sus **redes sociales** contra la **senadora** de su partido, **Patricia Armendáriz**, simplemente por tener una **opinión**

**distinta** a la suya en cuanto a la **intervención** de los **Estados Unidos** y la **detención** de **Nicolás Maduro**. Posteriormente fue **exhibido** supuestamente **agrediendo** a una **persona** que lo **encaró** durante sus **vacaciones** en la **ciudad de Roma, en Italia**, donde fue reconocido, aunque quiso mantenerse en un **bajo perfil** durante su **descanso**. Parece que, por un lado, a **Gerardo Fernández Noroña** ya no le gustó tanto el **reflector**, a menos que sea

únicamente en las **condiciones** que él ponga, y por el otro, que sí le pego la **situación** en que ahora se encuentra su “amigo”, dice, el camarada **Maduro**.

### PENDIENTES DE EXTRAORDINARIO

Y a pesar de que muchos **legisladores federales** siguen de **vacaciones**, nos cuentan que en la **Comisión Permanente del Congreso de la Unión** se estaría **contemplando** llamar a un **periodo extraordinario** para la **próxima semana**, al parecer, para sacar adelante la **reforma electoral**. Esto, a pesar de que la

**Comisión presidencial** asignada para dicha tarea, que encabeza **Pablo Gómez**, aún no ha **presentado** las **conclusiones**, ni mucho menos una **iniciativa** ya más formal. Aunque el propio **coordinador guinda** en **San Lázaro, Ricardo Monreal**, afirmó a finales de año que el **extraordinario** para discutir la **reforma electoral** era una posibilidad, lo cierto es que los tiempos dependen de que finalmente en esta semana pueda presentar la **Comisión el documento final** tras las **sesiones** que se estuvieron realizando durante los **últimos meses** de **2025**. Veremos si hay noticias en los próximos días.